

Luzerner Surferin geht Surfbrett auf den Grund

LUZERN. Alena Ehrenbold lebt ihre Leidenschaft nicht bloss auf dem Brett, sondern auch hinter der Kamera. 2018 feiert sie gleich zwei Premieren.

Die Luzerner Surferin Alena Ehrenbold (35) ist nicht zu bremsen: Letztes Jahr feierte sie mit ihrem Film «Blue Road» Premiere, mittlerweile wurde der Film an zwanzig internationalen Filmfestivals gezeigt und mehrmals ausgezeichnet. Erst im Mai erhielten Ehrenbold und ihre Crew für den Film am San Diego Surf Film Festival den «Best Cinematography»-Award. Nun feiert die Luzernerin bereits mit ihrem nächsten Filmprojekt Premiere: Am 13. Juli wird «TAN» am International Surf Film Festival Anglet erstmals gezeigt. Im Film zeigt Eh-



Surfbretthersteller Robin Goffinet testet ein Surfbrett in den Wellen. YOHANN STRULLU

renbold, die Regie führte und auch das Film-Script geschrieben hat, ihre Leidenschaft für den Surfsport jedoch nicht bloss mit actionreichen Surfszenen und traumhaften Naturbildern: Die Surferin zeigt auch etwa einen Einblick in das Leben von Robin Goffinet, einem

sogenannten Shaper – also einem Surfbretthersteller. «Der Film dreht sich um den Lebensrhythmus. Robin hat seinen hinterfragt. Er macht heute lieber weniger, dafür langlebigere Bretter.»

Eine Woche nach «TAN» findet am Portuguese Surf Film

Festival die Premiere eines weiteren Films von ihr statt: des Kurzfilms «Come with Me». Darin begleiten die Zuschauer Ehrenbold auf eine imaginäre Surfreise. Im September dann tritt sie für das Schweizer Surf-Nationalteam in Japan an der WM an. GWA



Alena Ehrenbold.

20 Sekunden

Tunnel wegen Baustelle

HERGISWIL. Beim 161-Mio.-Franken-Strassenbauprojekt am Lopper hat die zweite Bauphase begonnen. Bauinstallationen auf der Kantonsstrasse werden bis Januar 2019 auf die seeseitige Fahrspur verlegt. Betroffen sind Fussgänger, Velofahrer, Taucher und Schiffe. Für den Langsamverkehr wird ein Schutztunnel eingerichtet. SDA

Neue Mehrzweckhalle

EBIKON. Die Gemeinde Ebikon plant, auf dem Areal Risch eine provisorische Mehrzweckhalle zu erstellen. Damit kommt der Gemeinderat den Forderungen einer Gemeindeinitiative entgegen, die das Fehlen einer solchen Halle kritisierte. Die Initianten ziehen das Begehren nun zurück. SDA

Viele neue Bauern

HOHENRAIN. Am Berufsbildungszentrum Natur und Ernährung konnten gestern an der Lehrabschlussfeier 61 neue Landwirte ihre Diplome zur Grundausbildung entgegennehmen. 20M

ANZEIGE

Jetzt testen!
4 Wochen Premium-Fitness
für **CHF 49.-**

Aktion gültig bis 19.08.2018.
Bedingungen auf unserer Webseite.

one
training center



Ariella Kaeslin,
Europa-/ Vizeweltmeisterin im Kunstturnen & ONE-Mitglied seit 2011

a. Kaeslin

one-training.ch